

RESUME DU SAMEDI 26 NOVEMBRE 88.

Nous sommes arrivés à 2 h. et nous sommes allés avec la patrouille des Elans faire une tyrolienne près de nos cabanes. Il a fallu beaucoup de temps aux 2 SCP pour la monter. Mais Philippe a quand-même pu s'élancer. Lorsque on a voulu remonter la poulie la corde pour remonter la poulie a lâché et la poulie était coincée au milieu.

Philippe a voulu faire le héros en allant la chercher en se tenant par les mains, mais Nicolas a réussi à la faire redescendre en tarrant sur la corde. Philippe était déçu.

Ensuite nous sommes redescendus au local où nous avons pris les 4 h.

Comme les chefs avaient besoin de quelques gars pour ranger le local, ils ont posé des questions à tout le monde et ceux qui ne savaient pas devaient rester

Olivier Rochat